

## **BAB V PENUTUP**

### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dapat ditarik kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil kategorisasi mahasiswa yang tinggal di asrama UMSB sebanyak 46 mahasiswa atau 67% memiliki komunikasi yang kategorisasinya tinggi, dan 23 mahasiswa atau 33% memiliki komunikasi yang kategorisasinya rendah. Kesimpulannya adalah mahasiswa yang tinggal di asrama UMSB memiliki tingkat komunikasi yang tinggi yaitu sebanyak 46 mahasiswa atau 67%.
2. Berdasarkan hasil kategorisasi mahasiswa yang tinggal di asrama UMSB sebanyak 50 orang atau 72 % memiliki tingkat penyelesaian masalah yang dikategorikan tinggi, 19 mahasiswa atau 28 % yang memiliki tingkat penyelesaian masalah yang dikategorikan rendah. Kesimpulannya adalah mahasiswa asrama UMSB memiliki tingkat penyelesaian masalah yang tinggi juga, yaitu sebanyak 50 mahasiswa atau 72%, artinya penyelesaian masalah diasumsikan pada kemampuan untuk menyelesaikan masalah dengan baik.
3. Dari hasil analisis regresi nilai *R square* adalah 277 maka peran komunikasi terhadap pemecahan masalah adalah 27,7% besarnya pengaruh komunikasi terhadap pemecahan masalah sebesar 27,7% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan sebagai pertimbangan dan diharapkan dapat bermanfaat, di antaranya:

### 1. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa Universitas Muhammadiyah Sumatera Barat disarankan untuk menjaga komunikasi dengan sesama supaya dapat menyelesaikan masalah dengan baik. Cara yang dapat dilakukan dengan memperkuat atau meningkatkan komunikasi sehingga dapat menyelesaikan masalah dengan positif atau baik. Misalnya mahasiswa mempertimbangkan terlebih dahulu alternatif solusi dari setiap permasalahan sebelum melakukan tindakan atau dalam mengambil keputusan.

### 2. Bagi peneliti lain

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk melakukan penelusuran sumber dan literatur yang lebih banyak, guna untuk memperkaya terhadap teori-teori yang mendukung dan diharapkan lebih memperhatikan faktor-faktor lain yang berhubungan dengan komunikasi dan pemecahan masalah interpersonal, karena masih banyak lagi faktor yang memengaruhi antara keduanya. mengait variabel-variabel yang ada dalam penelitian ini dengan variabel yang baru, menggunakan rancangan penelitian yang lebih kompleks, misalnya menggunakan pendekatan secara kualitatif, eksperimen, dan *mixed method*, serta meneliti faktor-faktor lainnya yang menyebabkan komunikasi dan pemecahan masalah interpersonal yang

belum dibahas dalam penelitian ini, serta dapat mempertimbangkan beberapa kelemahan dalam penelitian ini supaya lebih diperhatikan lagi sehingga pada penelitian selanjutnya kelemahan dan kekurangan tersebut dapat diperbaiki dan memperoleh hasil yang maksimal.